

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT sebagai pemegang kekuasaan tertinggi di seluruh jagat raya dan maha mengetahui, karena dengan hidayah dan nikmat-Nya seperti kesehatan dan ilmu penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa pula shalawat beriring salam selalu tercurah kepada nabi besar Muhammad SAW yang telah membawa umat manusia dari kegelapan ke dunia yang terang akan ilmu pengetahuan.

Skripsi yang berjudul **“Perbandingan Jarak Tempuh Uji Jalan 6 Menit pada Lansia yang Rutin Senam Lansia dengan Lansia yang Tidak Rutin Senam Lansia”** ini merupakan guna memenuhi syarat tugas akhir untuk mendapatkan gelar Sarjana Kedokteran yang sedang ditempuh di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya pada pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini secara langsung maupun tidak langsung. Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. dr. M. Taufiq Siddiq Boessoirie, M.S., SpTHT KL (K) selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF dan Prof. DR. Herri S. Sasreamihardja, dr., SP.FK (K) beserta staf yang memberikan kontribusi dan membantu kelancaran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih banyak kepada pembimbing 1 Widayanti, dr., M.Kes dan pembimbing 2 Susanti

Dharmmika, dr., Sp.RM yang telah membantu dan membimbing dengan sabar penulis dengan sabar hingga skripsi ini selesai. Terima kasih kepada Prof. Hidayat Wijayanegara, dr., Sp.OG (K), Wawang S.Sukarya, dr., SPOG, MH.Kes, Fajar A.Y., dr., M.Epid, Nugraha Sutadipura, dr., M.S. dan Lelly Yuniarti, S.SI. M.Kes selaku pembahas yang telah memberikan kritik dan saran dalam memperbaiki skripsi ini. Terima kasih kepada dosen wali Wawang S.Sukarya, dr., Sp.OG, MH.Kes yang selalu memberi dukungan dan doa.

Kepada keluarga besar, Ayahanda dan Ibunda tercinta Nurshal Hasbi dan Devi Marlina yang selalu memberikan kasih sayang, doa dan ridhonya. Juga kepada kakak-kakak saya Rezki Amalia Nurshal dan Muhammad Edo Marshal yang telah memotivasi saya. Terima kasih kepada responden dan pengurus panti sosial atas kerjasama dan bantuannya. Terima kasih penulis ucapkan kepada Fitri Afifah Nurullah yang telah memberi saran dan membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Terima kasih kepada sahabat-sahabat saya Febby, Novia, Gita, Sherly, Regi, Fitri, Rangga, Indra, Faiz, Ris, Fauzan, Faisal, Rashif, Fadhil dan teman-teman angkatan 2011 yang telah bekerja sama dan selalu memberikan semangat. Dan seluruh pihak yang tidak mungkin penulis sebut satu persatu yang telah membantu selama penulisan.

Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh

Bandung, 27 Juni 2015

Bandung